

Im Amt für die Jugend



Foto: Dekanat Weissenburg

WEISSENBURG – Das Dekanat Weissenburg hat eine neue Jugendreferentin: Magdalena Wagner (Mitte) hat die Aufgabe übernommen. Sie folgt auf Diakon Frank Schleicher, der seit Mai an der KZ-Gedenkstätte in Dachau arbeitet (*wir berichteten*). Am ersten Arbeitstag hießen Dekanin Ingrid Gottwald-Weber und Dekanatsjugendpfarrer Ulrich Hardt Magdalena Wagner an ihrem neuen Arbeitsplatz in der Pfarrgasse 5 willkommen und wünschten ihr Erfolg bei der neuen Aufgabe. Die angehende Rummelsberger Diakonin will die evangelische Jugendarbeit im Dekanatsbezirk ab sofort aktiv mitgestalten. Zu ihren Aufgaben gehören unter anderem die Konfirmations-Camps und der Aufbau eines Dekanatsjugendausschusses. **wt**

Ein Kampf der Kulturen

Die Herausforderungen **PAPUA-NEUGUINEAS** im Blick.

WEISSENBURG – Mit dem Thema „Papua-Neuguinea: Eine Primärkultur vor ungeahnten Herausforderungen und die evangelische Botschaft“ befasst sich ein Vortrag am Dienstag, 20. Oktober, in Weissenburg.

Das Evangelische Bildungswerk Jura-Altühltal-Hahnenkamm hat zusammen mit dem Dekanat Weissenburg Pfarrer i. R. Traugott Farnbacher von der Mission EineWelt für diesen Vortrag gewinnen können. Durch die Christianisierung und andere Entwicklungen wurde die Südseeinsel

Ende des 19. Jahrhunderts in völlig neue Beziehungssysteme mit der Außenwelt katapultiert. Daraus ist ein „Clash of Cultures“ (Kampf der Kulturen) entstanden, unter dessen Folgen viele leiden. Der Referent entwirft in seinem Vortrag eine Skizze von Entwicklungen einer jungen Demokratie und einer Kirche der zweiten bis vierten Generation.

Der Vortrag am Dienstag, 20. Oktober, beginnt um 19.30 Uhr im evangelischen Gemeindehaus St. Andreas. Es gelten Hygieneauflagen. **wt**

WT 12.10.2020